

C'était une bonne idée d'asseoir les enfants à même le sol. Le spectacle était varié, la comédienne avait un bon contact avec les enfants qui étaient bien captivés. La surprise était surprenante et de taille... mais quelle magnifique chienne et quelle maîtrise de la comédienne. Grâce à sa voix, sa musique et son contact, le spectacle était réussi. Merci de l'avoir choisi, nous avons vraiment apprécié ce bon moment.

Rossana

Les enfants étaient assis par terre et cela s'est bien passé. Pour moi la nuit était un peu trop longue. J'ai apprécié les changements de rythmes, il manquait juste une participation plus active des enfants.

Patricia

Spectacle varié, donc les enfants étaient attentifs et ils étaient très bien par terre. Ils ont beaucoup aimé quand le chien est arrivé. J'ai trouvé très chouette pour ma part.....  
Merci et à bientôt

Anne-Laure